

Beschluss:

Frau Stadtpräsidentin Schättiger verliest die vorliegenden Vorschläge:

Seitens der CDU-Ratsfraktion wird Ratsfrau Krebs vorgeschlagen.

Die SPD-Ratsfraktion schlägt Herrn Kurt Feldmann-Jäger vor.

Von der Arbeitsgemeinschaft der Wohlfahrtsverbände wird Frau Melanie Müller-Semrau vorgeschlagen.

Vertretungen brauchen nicht mehr benannt zu werden.

Es besteht Einvernehmen, die Abstimmung en bloc durchzuführen.

Dem Vorschlag in seiner Gesamtheit wird sodann einstimmig zugestimmt.

Somit sind alle aufgeführten Personen bestellt.